



Docente del Liceo Comercial recibe el premio Profesores Excepcionales 2025

DE OSORNO. Tres proyectos fueron destacados por el impacto y la conexión que generaron en sus comunidades para promover el bienestar y la salud mental.

Luego de un exitoso proceso de convocatoria y votación, Fundación Kiri y DaleProfe anunciaron a los tres ganadores de la última versión del Premio Profesores Excepcionales, una iniciativa que reconoce a docentes que, a través de sus metodologías y prácticas, promueven activamente la salud mental y el desarrollo socioemocional de sus estudiantes.

Los proyectos selecciona-

dos no sólo destacaron por su originalidad e impacto, sino también por la profunda conexión que generaron en sus comunidades escolares.

Una de las ganadoras fue la docente Sandra González, del Liceo Bicentenario de Excelencia Instituto Comercial de Osorno, con el proyecto ConectaTE - Transforma tus emociones, que tiene como propósito fortalecer las habilidades socioemocionales de adoles-

centes a través de una experiencia integral que combina tecnología, arte, mindfulness y acción comunitaria.

Los otros dos ganadores son de Cerro Navia y Quellón.

Cada docente recibirá hasta \$1.000.000 para implementar o ampliar sus proyectos en sus respectivos establecimientos.

“Estos tres profesores están demostrando cómo la educación puede ser una herramienta concreta para transformar

vidas. Sus proyectos no sólo responden a una necesidad urgente como es el cuidado de la salud mental, sino que también inspiran a otros docentes a innovar desde sus propias aulas”, afirmó Florencia Álamos, directora ejecutiva de Fundación Kiri.

Francisca Medeiros, directora de DaleProfe, destacó el valor de compartir estas experiencias con todo el ecosistema educativo: “Cuando visibiliza-



EL PREMIO RECONOCE A DOCENTES QUE PROMUEVEN ACTIVAMENTE LA SALUD MENTAL Y EL DESARROLLO SOCIOEMOCIONAL DE LOS ALUMNOS.

mos buenas prácticas, no sólo destacamos a quienes las lideran, sino que también damos a otros profesores nuevas ideas y herramientas para enfrentar desafíos similares”.

El Premio Profesores Excepcionales refuerza la importancia del rol docente en la

construcción de comunidades educativas más empáticas, resilientes y comprometidas.

En un contexto donde la salud mental escolar continúa siendo una prioridad, este reconocimiento apunta a seguir impulsando un cambio de paradigma en la educación. 